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رئيس الوزراء لدى ترؤسه اجتماعاً موسعاً في محافظة شبوة:

المحافظة م�شاريع  من  عتق  مطار  وتطوير  الكهرباء  و�شع  وتعزيز  �شبوة  جامعة  اإن�شاء 
هناك 26 مشروعاً قيد التنفيذ وجديدة وإنشاء عدد من المجمعات السمكية 

محافظ شبوة : نتطلع إلى جملة من المشاريع الخدمية ونشيد بدور رجال قواتنا المسلحة والأمن في تعزيز الاستقرار
وأكد الدكتور مجور الاهتمام الكبير الذي يوليه فخامة الاخ 
رئيس الجمهورية لمحافظة شبوة وابنائها وحرصه على النهوض 
التنموية والخدمية لمركز المحافظة عتق ومختلف  بالجوانب 

المديريات .
وقال » سيتم خلال الاسبوعين القادمين تعزيز وضع الكهرباء 
بالمحافظة بخمسة الاف كيلو وات الى جانب اعتماد 10 ميجاوات 
اضافية الى خمس منها سيتم البدء بتركيبها خلال الفترة المتبقية 

من العام الجاري وخمس تم رصدها في موازنة العام القادم .
وبين  انه تم توجيه وزارة الكهرباء والطاقة استكمال الرصد 
الشبكي للمشاريع التي تجاوزت نسبة الانجاز فيها 70 في المئة 
واعطاء الاولوية للكهرباء ليس على مستوى المحافظة وحسب 
وانما على مستوى الجمهورية ، منوها في ذات الوقت الى المعالجات 
التي اتخذتها وزارة الاشغال العامة لتجاوز حالة التعثر في عدد من 
مشاريع الطرق الرئيسية في المحافظة وتلك التي تربطها بغيرها 

من المحافظات المجاورة .
واشار رئيس الوزراء الى الدور الرقابي والاشرافي الذي ينبغي 
ان تضطلع به المجالس المحلية تجاه العملية التربوية والتعليمية 
والتتبع المستمر لسير هذه العملية بجوانبها الادارية والتعليمية 
والفنية ، مؤكدا انه قد تم اضافة الف حالة من ابناء المحافظة الى 

شبكة الرعاية الاجتماعية ، 
موضحا انه سيتم التركيز خلال الفترة القادمة على ادخال 
اسلوب الانتاج في عملية الرعاية الاجتماعية والتوسع في اقراض 

المشاريع الصغيرة التي تحقق الدخل الدائم للاسر الفقيرة.
وحث الدكتور مجور قيادة المحافظة على التركيز خلال الفترة 
القادمة على تطوير التعليم الفني والتدريب المهني في المحافظة 
لما يمثله من اهمية في توفير العمالة المؤهلة والمدربة والحد 

من البطالة .
وأكد ضرورة تحديد الاولويات والمتطلبات الحقيقية من الوظائف 
التي تحتاجها المحافظة ووضع آلية ديناميكية لمتابعة المخصصات 
المالية المعتمدة لمشاريع المحافظة سواء في اطار الموازنة العامة 

او من مصادر التمويل الخارجي .
وفيما يتعلق بتطوير خدمات النقل الجوي في المحافظة اشار 
رئيس الوزراء الى انه قد وجه وزارة النقل ممثلة بالهيئة العامة 
للطيران المدني والارصاد بالنزول الميداني لفريق من الهيئة 
لدراسة اوضاع مطار عتق من النواحي الفنية المختلفة وذلك في 
تجاه تطوير البنى التحتية للمطار  وتمكينه في الاستفادة من 
خدمات شركة السعيدة للنقل الداخلي المتوقع تدشينها خلال 

الفترة القليلة القادمة .
من جهته اوضح وزير الاشغال العامة والطرق المهندس عمر 
عبدالله الكرشمي ان هناك احد عشر مشروعا قيد التنفيذ في 
المحافظة بطول 569 كيلو متراً وبتكلفة اجمالية عشرة مليارات 
ريال .. مشيرا الى ان الوزارة قد قامت بالتنسيق مع قيادة المحافظة 
بوضع آلية لتجاوز تعثر بعض مشاريع الطرق .. مؤكدا ان هناك 
9 مشاريع جديدة تم اعتمادها للمحافظة للفترة المقبلة  بتكلفة 

تقديرية 15 مليار ريال و 6 مشاريع اخرى في اطار مشروع الطرق 
الريفية بمبلغ اجمالي 27 مليون دولار .. موضحا ان الوزارة حاليا 
تستكمل الدراسات الفنية والقانونية تمهيدا لبدء التنفيذ .. منوها 
الى أنه قد تم ادخال المحافظة في اطار مشروع الصالح السكني 

لذوي الدخل المحدود والذي بدأ تنفيذه في عدد من المحافظات.
بدوره اوضح وزير الثروة السمكية محمد صالح شملان انه 
قد تم الاعلان عن مشاريع في البنى التحتية لمراكز الانزال 
السمكي بتكلفة 600 مليون ريال فيما تم تشكيل فريق للنزول 
الميداني الى المحافظة وبالتنسيق مع قيادة المحافظة لوضع 
الدراسات الخاصة بإنشاء عدد من المجمعات السمكية .. مؤكدا 
انه قد تم التواصل مع شركة الغاز المسال والاتفاق على تقديم 
خدمات متكاملة للصيادين والتي تساهم في تلك المجمعات 
وتوفير الطاقة الكهربائية والخدمات الضرورية الاخرى لمجتمع 

الصيادين.
من جانبه ثمن وزير النفط والمعادن امير العيدروس التعاون 
المسؤول لابناء المحافظة تجاه تنفيذ مشروع الغاز اليمني المسال 
.. منوها الى انه قد تم انجاز 98 بالمئة من خط الانبوب و85 بالمئة 

من ميناء التصدير.
واشار الى اهمية هذا المشروع الاستراتيجي الذي تحتضنه 
محافظة شبوة ودوره الحيوي في خدمة الاقتصاد الوطني والمناخ 

الاجتماعي العام في اليمن. 
وأوضح ان الوزارة تعمل مع شركات النفط العاملة في المحافظة 

على تطبيق اللائحة بشأن تشغيل العاملين من ابناء المحافظة 
وفقا للنسبة المحددة لهم 50 بالمائة .. مشيرا الى امكانية استفادة 
السلطة المحلية من الموارد المتراكمة المقدمة من الشركات 
النفطية في اغراض التنمية المحلية وتعزيز التنمية المستدامة 

في المديريات المستهدفة .
وكان محافظ شبوة الدكتور علي حسن الاحمدي قد تحدث في 
بداية الاجتماع مرحبا بالأخ رئيس ال��وزراء والوفد المرافق له 
.. معربا عن تقدير أبناء المحافظة لهذه الزيارة التفقدية التى 
تهدف الى تلمس أوضاع المحافظة ومتطلباتها الخدمية والانمائية 
وتحديد أولوياتها .. مستعرضا ومعه عدد من اعضاء السلطتين 
التنفيذية والمحلية جملة من المشاريع التنموية التي يتطلع أبناء 
المحافظة الى سرعة انجازها ولاسيما في مجالات المياه والصحة 
العامة والكهرباء والتنمية المستدامة والتربية والتعليم وغيرها، 

وذلك على مستوى عاصمة المحافظة وكافة المديريات .
وأش��اد الدكتور الأحمدي بالدور الحيوي الهام الذي يضطلع 
به رجال القوات المسلحة والامن لتعزيز الأمن والاستقرار في 
المحافظة و انعكاسات ذلك الدور على تطوير الواقع التنموي 

والخدمي والاستثماري فيها .
ال��وزراء  رئيس  - مدير مكتب  الدولة  وزي��ر  الاجتماع  حضر 
عبدالرحمن طرموم وأمين عام رئاسة الوزراء عبد الحافظ السمة 
وأمين عام المجلس المحلي بمحافظة شبوة الدكتور سالم محمد 

الهميس.«

ڈ عتق / �شباأ:

أعلن الأخ رئيس الوزراء الدكتور علي محمد مجور عن بدء الأعمال التحضيرية 
لانشاء جامعة شبوة وذلك تنفيذا لتوجيهات فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح 
رئيس الجمهورية ، مؤكدا  أن لجنة تضم عددا من الاكاديمين تقوم حاليا بإعداد 

الدراسات الخاصة بانشاء الجامعة.
جاء ذلك اثناء الاجتماع الذي عقد أمس بمدينة عتق برئاسة الأخ رئيس مجلس 
ال��وزراء وضم رئيس وأعضاء السلطتين التنفيذية والمحلية في المحافظة 
، حيث جرت مناقشة عدد من القضايا المرتبطة بالجوانب التنموية والخدمية 
في المحافظة وتحديدا في قطاعات المياه والصرف الصحي والكهرباء والتربية 
والتعليم والطرق والثروة السمكية والنفط والمعادن والخدمة المدنية والتعليم 
الفني والمهني وأهمية الارتقاء بالقدرات البشرية في المحافظة وعلى وجه 
الخصوص ما يتعلق بالتخطيط وإعداد الدراسات والتصاميم للمشاريع بما يمكن 
المحافظة من الاستفادة المثلى من المخصصات المالية المعتمدة لها ، بخلاف 
الجوانب المتصلة بواقع المرأة بالمحافظة ومتطلبات النهوض بدورها الاقتصادي 

والاجتماعي والتنموي.

ڈ �شعدة / �شباأ:
اطلع محافظ صعدة حسن محمد مناع أمس بزيارة 
على سير العمل والأداء في عدد من مكاتب الوزارات 
بالمحافظة، ومستوى الانضباط الوظيفي والالتزام 

بالدوام الرسمي خاصة في شهر رمضان المبارك.
حيث تفقد أداء العمل بمكتب المالية واستمع إلى 
المالي  العمل  المكتب عن  قبل مسؤولي  شرح من 
والمحاسبي وجهود المكتب في إعداد خطة الموازنة 
المحلية للمحافظة وفق القواعد المالية والفنية، وكذا 
دور المكتب في تنفيذ الموازنة وإدارة العمل المالي في 

مختلف المكاتب التنفيذية 
والوحدات الإدارية والإجراءات المتبعة في استكمال 
إدارات  بمختلف  العمل  وسير  لها  المالية  المعاملات 
الكوادر  من  المكتب  احتياجات  الى  إضافة  المكتب، 

والإمكانيات. 

كما تفقد سير العمل في مكتب الضرائب وتعرف 
على مستوى الإي����رادات، وط��اف ب���إدارات وأقسام 
المكتب واستمع إلى شرح من قبل المسؤولين عن عن 
الصعوبات والمعوقات التي يواجهها المكتب من حيث 
تحصيل الإيرادات الضريبية وعملية التعاون والتنسيق 
العلا قه في متابعة تهرب  ذات  المعنية  الجهات  مع 
المكلفين من دفع ما عليهم من مستحقات ضريبية، 
وكذا خطوات  الإعداد لإعمال المسح الميداني لحصر 
المحافظة ومراكز  العقارات بمركز  مكلفي ضريبة 

المديريات والمدن الأخرى.
وزار المحافظ فرع البنك المركزي ومستوى التعاملات 
المالية ودور البنك في الدفع بعجلة التنمية بالمحافظة 
في  والمحاسبي  والمصرفي  المالي  الأداء  وتطوير 
وفروع  الحكومية  والمكاتب  المالية  الدوائر  مختلف 

البنوك الأخرى.

محافظ صعدة يتفقد عدداً من مكاتب الوزارات

القنصل اليمني بدبي يقيم حفل إفطار جماعي للإعلاميين اليمنيين في الإمارات 
ڈ دبي / �شباأ: 

أقام الأخ السفير أحمد حسين الباشا القنصل 
اليمني العام بدبي والإمارات الشمالية مساء 
جماعي  إفطار  الخميس حفل  الأول   أم��س 
للإعلاميين اليمنيين العاملين في دولة الإمارات 

العربية المتحدة .
جانب  إل��ى  بالإضافة  الإفطار  حفل  حضر 
الإعلاميين بعض أعضاء الوفد اليمني المشارك 
في مهرجان الفنون الإسلامية العاشر بالشارقة 
على رأسهم الفنانة التشكيلية اليمنية المتميزة 
آمنه النصيري ، وأعضاء الوفد المصري الشقيق 
المشارك في ذات المهرجان ، كما حضره عدد 
من مسؤولين الدوائر الإعلامية في عدد من 

المؤسسات الحكومية بإمارة دبي .
الباشا  السفير  أطلع  الحفل  وعلى هامش 
أعضاء الأسرة الصحفية اليمنية في الإمارات 
على التطورات التي تشهدها اليمن في مختلف 

المجالات.
وتطرق إلى التحضيرات الجارية للانتخابات 
النيابية القادمة التي ستجرى في إبريل من 

العام 2009م .

ڈ لحج /�شباأ:
 أنهت اللجنة الفنية للتقسيم الإداري بمديرية تبن محافظة لحج 
أعمال نزولها الميداني لمختلف المواقع والمنشآت السكنية بقرى 
وعزل المديرية لتصحيح المسميات لكل التكوينات وترتيبها حسب 

مواقعها.
أفاد بذلك لوكالة الأنباء اليمنية )سبأ( مدير عام مديرية تبن رئيس 
المجلس بالمديرية سعيد عبدالله حيدره، مشيرا إلى أن الاجتماع 
المشترك للمجلس المحلي والمكتب التنفيذي بالمديرية مع اللجنة 
الفنية للتقسيم الإداري ناقش نتائج النزول الميداني للجنة وذلك 

وفقا والوثائق والدليل الإرشادي الخاص بالمسح الميداني.
وأوضح حيدرة بأن المسح شمل تحديد المنشآت السكنية التي 
تم بناءها بعد التعداد العام للسكان والمساكن والمنشآت الأخير 
والتي تقع في إطار المديرية وأبرزها مدينة الفيصل ومدينة السلام 

والمدينة الخضراء والتي بنيت مؤخرا.
وأشار مدير عام المديرية إلى انه تمت المطابقة لما ورد في 
الوثائق من خلال نزول اللجنة على المواقع ومعاينتها وتم التوقيع 
على كل الوثائق بعد تعميمها وتحديد المنشآت الجديدة والتي بنيت 

في إطار المديرية حسب التقسيمات السابقة.

اللجنة الفنية للتقسيم الإداري بتبن تنهي أعمال النزول الميداني 

ڈ �شنعاء /�شباأ:
وص��ل صنعاء أم��س وزي��ر 
ال��ع��دل وال��ش��ؤون الإسلامية 
ف��ي ج��م��ه��وري��ة ج���زر القمر 
الاتحادية مادي علي في زيارة 
يلتقي خلالها  لبلادنا  قصيرة 
بالمسؤولين في وزارتي العدل 

والنقل.
الأنباء  لوكالة  م��ادي  وق��ال 
اللقاءات  أن  )س��ب��أ(  اليمنية 
أوجه  تعزيز  بحث  ستتناول 
البلدين  بين  الثنائي  التعاون 
الشقيقين في المجال القضائي 

النقل  مجال  وفي  والمحاكم 
من خلال توفير خدمات النقل 
والضمانات لضيوف الرحمن من 
أبناء جمهورية جزر القمر أثناء 
توجههم إلى الأراضي المقدسة 
بالمملكة العربية السعودية في 

موسم الحج القادم.
اللقاءات  الى  ان هذه  ونوه 
تأتي في إطار التعاون القائم 
بين البلدين وسبل تطويرها 

في مختلف المجالات.
كان في استقباله مندوب عن 

العلاقات بوزارة العدل

وزير العدل والشؤون الإسلامية بجزر القمر يصل صنعاء

مادي علي أحمد عبدالله الحجري

ڈ تعز / نعائم خالد: 
دشن امس الدكتور عبدالسلام الجوفي 
وزير التربية والتعليم توزيع الحقيبة والزي 
الصالح  مؤسسة  من  المقدم  المدرسي 
والطالبات  للطلاب  للتنمية  الاجتماعية 
الفقراء وبلغت الكمية 100حقيبة و80زياً 

مدرسياً .
والقى الدكتور عبدالسلام الجوفي وزير 
التربية والتعليم كلمة هنأ خلالها  الجميع 

بشهر رمضان المبارك 
وأشار الوزير بدور مؤسسة الصالح في 
مساعدة الفقراء والإسهام في تحمل العبء 
اليسير من هموم ومتطلبات الدراسة على 
أولياء أمور الطلاب الفقراء والتخفيف من 

الفقر 
وم��ن جانب اخ��ر تحدثت الأخ��ت فتحية 

المحبشي مندوبة مؤسسة الصالح عن أهم 
أهداف المؤسسة مساعدة الفقراء والتخفيف 

من الفقر .
ونوهت فتحية الى أن المؤسسة تسعى 

لأعمال الخير في المجتمع 
وعقب التدشين ترأس الجوفي اجتماعاً في 
مكتب التربية والتعليم بالقيادات التربوية 
بحضور الدكتور مهدي عبدالسلام مدير عام 
التربية والتعليم بالمحافظة لتلمس هموم 
المحافظة وما تسير عليه العملية التربوية 
و شرح الدكتور عبدالسلام الجوفي وزير 
وعملية  ال���وزارة  خطة  والتعليم  التربية 
يقارب  ما  الى  التي وصلت  الكتاب  توفير 
%70 و%30 من التحصيل توجه الجوفي الى 
مبنى المحافظة والتقى مع الأخ حمود خالد 
الصوفي محافظ محافظة تعز وتناقشا حول 

العملية التربوية وسيرها بالمحافظة . 
من ناحية أخرى اختتمت أمس في جامع 
للقرآن  الثانية  المسابقة  بتعز  المعرض 
ال��ك��ري��م لشهر رم��ض��ان ال��م��ب��ارك التي 
تنظمها وزارة الأوقاف والإرشاد في عموم 
المحافظات واستمرت خمسة أيام شارك فيها 
)86( متسابقاً ومتسابقة وأسفرت عن فوز 
عارف احمد سعيد فرحان الأول ب� 97،5% 
ريال وفاطمة   )200،000( بجائزة قدرها 
ناجي علي الثانية ب�� %96،5 وبجائزة قدرها 
150،000( وذكرى عبدالله محمد الحمادى 

الثالثة وبجائزة قدرها 100،000 ( ريال .
وفي حفل الافتتاح اشاد الأخ  عبدالوهاب 
الجنيد وكيل المحافظة بدور وزارة الأوقاف 
والإرش���اد في إحياء مثل ه��ذه الفعاليات 
القرآنية وخصوصا في شهر رمضان المبارك 

لما له من فضل عظيم .
وب��دوره تحدث الأخ عبده محمد حسان 
مدير ع��ام الأوق��اف والإرش���اد بتعز قائلًا 
إننا اليوم نحتفل في هذا الجامع المبارك 
باختتام مسابقة القرآن الكريم الثانية التي 
تقام بدعم من مكتب الأوق��اف والإرش��اد 

بالمحافظة 
وأضاف أن هذه المسابقة القرآنية المباركة 
تنفيذا لبرنامج فخامة رئيس الجمهورية 
حفظه  ويشجع  يدعم  ال��ذي  الله  حفظه 
للقرآن الكريم وكل العلوم سواء العلوم 
الإسلامية أم غيرها من العلوم التي تنفع 
المجتمع والشباب فالقرآن الكريم محفوظا 
من التحريف والتبديل مصداقا لقوله تعالى “ 
انا نحن نزلنا الذكر وإنا له لحافظون “ صدق 

الله العظيم .

تدشين توزيع الحقيبة المدرسية واختتام مسابقة القرآن الكريم بتعز

محافظ إب يدشن مساعدات مؤسسة )الصالح( الرمضانية
ڈ اإب/ محمد الورافي:

أحمد عبدالله  القاضي/  أم��س  دش��ن 
عملية  إب  محافظة  محافظ  الحجري 
المقدمة  الرمضانية  المساعدات  توزيع 
من مؤسسة الصالح الاجتماعية للتنمية 
بمحافظة إب على الفقراء والمحتاجين 
في عموم أنحاء المحافظة والتي تشتمل 
على مواد غذائية مكونة من القمح والأرز 

والزيت والسكر.
 وذلك بحسب أعداد الأسر في 36 دائرة 
من مديرية المحافظة بنحو ألف كيس من 
القمح وألف قطمة سكر وألف قطمة أرز 
وزيت بواقع ألف حالة لكل مديرية ودائرة 
بإب.. وفي التدشين الذي جرى أمس في 
قاعة مدرسة الشهيد الصباحي بإب. أشار 
الإنسانية  المبادرة  هذه  في  المحافظ 
التي تقدمها مؤسسة الصالح الاجتماعية 

للتنمية تجسيد مبدأ التكافل الاجتماعي 
المساعدات  المجتمع في مثل هذه  في 
الرمضانية بالخير لما تحمله من معانٍ 
الفقراء  معاناة  من  والتخفيف  روحانية 

والمحتاجين.
ودعا إلى الحرص في تقديم المساعدات 
المستحقين.  إلى  وإيصالها  الرمضانية 
حضر التدشين عبده محمد صلاح مندوب 
مؤسسة الصالح الإجتماعية للتنمية بإب 

وعدد من المسؤولين بالمحافظة.
إلى ذلك دشنت أمس الأول مؤسسة 
الصالح الاجتماعية للتنمية بإب مشروع 
وجبة إفطار الصائم في مديريات محافظة 
الأطعمة  م��ن  سلة  تشمل  وال��ت��ي  إب 
والمشروبات على الأسر الفقيرة وتقام 
عملية توزيع إفطار الصائم في مركزي 

الظهار والمشنة.

تكريم )42( حافظاً في حضرموت
ڈ المكلا/ اأ�شرف باجبير:

الكريم  ال��ق��رآن  لتعليم  الخيرية  الجمعية  نظمت 
بحضرموت في مسجد عمر بالمكلا الحفل السنوي لتكريم 

)42( حافظاً لكتاب الله تعالى.
محافظ  الخنبشي  سالم  الأستاذ/  القى  الحفل  وفي 
الشهر  الحاضرين بمناسبة  حضرموت كلمة هنأ فيها 

المبارك واصفاً هذا العمل الخيري بالعظيم والفاضل.
وأضاف أن الدور الذي تقوم به الجمعية يستحق الشكر 
والمساندة مؤكداً أن العبرة من حفظ كتاب الله تكمن في 

العمل في حياتنا اليومية.
من جهته أكد فوزي مزورع أمين عام الجمعية أن هذا 
الحفل تقيمه الجمعية سنوياً من خلال تنظيم الحلقات 
القرآن في المساجد والمدارس.. موضحاً أن  لتحفيظ 
وإقامة  الأيتام  منها كفالة  للجمعية نشاطات مختلفة 

الدورات التدريبية وتنظيم المسابقات المختلفة.
كما دعا مزورع أهل الخير إلى دعم الجمعية لمواصلة 

جهودها.


